



QRコードを読み取ってぜひ、友だち登録を!

第14回中央委員会 開催

2024年
8月28日(水)

8月28日(水)、第63期前半期最後となる第14回中央委員会を、本部組合会館を中心としたリモート形式で開催しました。終わりに佐藤中央執行委員長よりご挨拶がありましたので紹介いたします。

佐藤 中央執行委員長 挨拶 (要旨)

- この一年、皆さんがそれぞれの持ち場・立場において、会社業務と組合活動をしっかり両立いただいたことに対し、敬意と感謝を表したい
- 日野自動車は企業再生に向けての歩みを進めているが、その歩みには非常に多くの困難を伴い、皆さんの働き方にも大きな影響を及ぼしている。労働組合では、そのような環境においても組合員の皆さんが不安にならないように「日野自動車の今」を確実に共有するための『職場総会』をお願いしてきたが、職場委員長・職場委員の皆さんのご協力のおかげで、職場の全員が安心して働き続けることのできる環境づくりを進めることができた
- 非常に厳しい経営環境で、多くの投資に対し停止・削減が決定していく中、人材への投資については一定額を確保していただくよう会社に要求し、その重要性について理解を得ることができた結果、賃金・一時金・職場環境において継続した投資を確約いただくことができた
- これは職場委員長・職場委員の皆さんが「職場の声」を届けていただいたことに他ならず、皆さんの思い・期待が厳しい環境に置かれている会社を動かしたと感じている
- この厳しい環境の中、誰よりも日野自動車を思い、日野自動車の再生のために身を挺している組合員の皆さんのおかげで24年4月～6月の四半期決算では営業黒字を達成することができ、再生への道筋が見え始めたと少し安心している。しかし、不確定リスクが顕在化する中、日野自動車の再生が確約されたとは言い難い状況に変わりはない。だからこそ、労働組合に求められる期待と役割はますます大きくなる
- それを踏まえると、まだまだ皆さんの力が必要である。職場委員長、職場委員の皆さんは8月末をもって退任となるが、引き続き職場の仲間として積極的な組合活動への参画をお願いする。日野自動車の再生には年単位での取り組みが必要である。「変わろう、変えよう、立て直そう」と一緒に思って活動してくれる仲間が一人でも多く必要である。引き続きのご協力をお願いしたい



日野支部



羽村支部



新田支部



古河支部

2024年秋の全国交通安全運動

取り組みの重点項目

- 『反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の交通事故防止』
- 『夕暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶』
- 『自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底』

〈自動車総連取り組み期間〉 9月1日(日)～9月30日(月)
〈政府の取り組み期間〉 9月21日(土)～9月30日(月)

第83回定期大会を開催します

◎開催日：9月8日(日)
時 間：10:00～11:30
場 所：日野自動車労働組合本部
組合会館を中心とした
オンライン開催

